

Liebe Schulgemeinschaft,

heute war ich kurz im Naturwissenschaftsbau, um dieses Foto von unserer Schule mit dem wunderbaren **Blick auf die Klosteranlage** zu machen. Ist es nicht einfach schön bei uns?

Auch die **Elternabende** diese und letzte Woche habe ich sehr positiv erlebt. Natürlich war ich meist nur wenige Minuten dabei, doch ich habe eine durchweg freundliche und konstruktive Stimmung - auch bei manch kritischen Worten - wahrgenommen. Der Elternabend der 10a wird nächste Woche nachgeholt.



Ich wurde an den Elternabenden auch häufig auf die Probleme mit unserem **Newslettersystem** angesprochen. Deshalb habe ich heute auch nicht unsere wunderschöne und zur Homepage passende Vorlage verwendet, sondern eine einfachere unseres Newsletteranbieters. Zudem habe ich herausbekommen, wo das Problem liegt: Für unsere Absenderdomain existiert ein DMARC Eintrag mit einer "reject" oder "quarantine" Richtlinie. Wir versuchen einen DKIM Schlüssel zu hinterlegen, sodass das Problem gelöst wird. Ich bin neugierig, wann wir das alles in den Griff bekommen, befürchte nur, dass das noch etwas dauert. Aber wir sind dran!

Als Schulleiterin ist es meine Pflicht, immer mal wieder den **Unterricht** verschiedener Klassen und Kolleg*innen zu **besuchen**. Diese Woche konnte ich gleich zweimal Unterricht sehen. Für mich immer extrem spannend, in den Unterricht in Fächern zu beobachten, die ich selbst nicht unterrichte. Heute früh durfte ich bei in der 9. Klasse im Sportunterricht der Jungen dabei sein. Der Handstandüberschlag ist das Ziel der Einheit - und es wurde Handstand und auch das Überschlagen sauber eingeübt. Es ist schon toll, was unser jungen Menschen auch an Körperbildung erfahren. Mich fasziniert immer wieder die Vielfalt unserer Bildung, ob es geisteswissenschaftlich, sprachlich, naturwissenschaftlich, gesellschaftswissenschaftlich, künstlerisch oder eben wie heute sportlich zugeht. Also spreche ich doch einfach auch mal ein Dank an unsere engagierten Lehrkräfte und unsere meist motivierte Schülerschaft aus!

Was ist sonst noch los am SGM? Diese Woche konnten die Klasse 6c ihre Teamfähigkeit im Kooperationstrainig verbessern, nächste Woche findet die Elternbeiratssitzung statt, die NwT-Gruppe der 8a und 8b macht eine Exkursion, die J2 wird am Montag von der Agentur für Arbeit individuell beraten und am Freitag ist die Deadline für die GFS-Wahl Klasse 7-11, nicht verpassen!!

Genießen wir heute noch einmal den **Sommer**, am Wochenende wird es sehr herbstlich und nächst Woche wird es fast winterlich mit eiskalten Nächten. Freuen wir uns am sonnigen und warmen Tag heute und ziehen uns nächste Woche warm an.

Mit herzlichen Grüßen

Henriette Dieterle